

Le président Evo Morales ordonne une augmentation des pensions de retraite



La Paz, 28 avril, (RHC/PL).- Le président bolivien, a instruit le ministre de l'économie d'augmenter les pensions de retraite.

Evo Morales a posté sur son compte Twitter : «Nous n'allons jamais abandonner nos grands parents»

Le ministre bolivien de l'économie et des finances, Luis Arce, a confirmé que le président Evo Morales, l'avait instruit de réaliser une étude technique sur la possibilité d'augmenter de 6% les pensions de retraite.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/91896-le-president-evo-morales-ordonne-une-augmentation-des-pensions-de-retraite>



Radio Habana Cuba